

Fecha <b>12.03.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## Surgen dos nuevas cadenas de televisión

VANIA GUERRERO

Al arrancar 2016, los mexicanos podrán ver canales de las dos nuevas cadenas de televisión abierta.

Ayer, el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** confirmó que Televisa y TV Azteca tendrán como competidores a Grupo Radio Centro (GRC), presidido por Francisco Aguirre, y CadenaTres, de Olegario Vázquez Aldir.

Ambos empresarios aseguraron a REFORMA que iniciarán operaciones al comenzar 2016, pero, como primer paso, en los próximos 30 días, tendrán que pagar al Estado la con-

traprestación que ofreció cada uno por quedarse con 123 frecuencias de televisión.

Esto es, 3 mil 58 millones de pesos GRC y mil 808 millones CadenaTres.

Sin embargo, podrían tardar al menos otro año más para que comiencen a disfrutar parte de este jugoso mercado, que, en promedio, genera utilidades anuales por más de 12 mil 700 millones de pesos.

“El avance que vayan teniendo las nuevas cadenas va a depender de la creatividad y agresividad que cada una tenga, pero ahora necesitamos conocer cuál será su parrilla pro-

gramática y cómo y por dónde van a avanzar en cobertura”, dijo Irene Levy, presidenta de Observatel.

Gabriel Sosa Plata, experto en radiodifusión, comentó que será fundamental que

la oferta de contenido de las nuevas cadenas, que tendrán una concesión para operar por 20 años, se enfoque en cuatro áreas: noticieros, series, revista y deportes.

En un futuro, estos nuevos jugadores también podrían ofrecer servicios como telefonía o internet.

**NEGOCIOS**

